

Pêches extrêmes, pêches de rêves

Auteur : **Julien Dérozier**

Première parution : **2000**



J'ai eu la chance de pêcher, une semaine, avec Julien Dérozier au Costa-Rica.

Ces quelques jours restent un délicieux souvenir, j'ai pu observer les qualités humaines et la sagacité de l'auteur sans parler d'une acuité visuelle hors du commun...

Successeur de Clostermann, qui le cite, en guise de testament dans son dernier livre « *Mémoires au bout d'un fil* ». il procède avec pragmatisme et une rigueur quasi scientifique.

C'est aussi une bien belle plume que nous retrouvons avec plaisir dans « *La pêche en mer* ». Chaque journée de pêche est consignée dans des carnets, autant dire des tonnes de matériels...

Dans ce livre, il nous livre, une partie du périple, qui ont menés, Martine et Julien, aux quatre coins du globe, crapahutant jusqu'aux spots les plus inaccessibles.

On fera connaissance avec les truites géantes de Nouvelle-Zélande, les poissons monstrueux et improbables du bassin amazonien, les requins tigre de 1 000 lb pris en surf casting de la plage en Guinée, et vous plongerez dans le monde de la pêche extrême, un pur bonheur.

Desservi par une police de caractères inadéquate et une illustration trop sommaire malgré de magnifiques photos, le contenu du texte garde toute sa puissance évocatrice.

Une belle leçon de vie en « *symbiose entre simplicité, authenticité et plaisir intense* » (sic).

Chapeau bas l'ami !